

FLEUVES & CANAUX-MARINES.net

EC 145 & UH



Il y a un Dragon dans le ciel !



FLEUVES & CANAUX-MARINES.net

MINI-MONDE76.editions



L'un des plus populaires de sa catégorie des hélicoptères de quatre tonnes, l'EC 145 est devenu un incontournable dans le monde entier. Voici l'histoire complète de cette machine, du sauvetage, au maintien de l'ordre et au transport sanitaire. En 2002, il a été conçu pour remplacer les mythiques Huey et Kiowa de l'époque de la guerre du Viêt-nam. Ce livre vous présente pour la première fois cette famille du Bö 105 au H145M, les missions, les utilisateurs et les variantes, avec nombre de photos et profils couleurs.

One of the most popular in its category, the EC 145 has become a workhorse for Swiss Air.

port and medical support operations worldwide. This book presents the whole range of rotary-wing machines born from the Bö 105 up to the military UH-72A Lakota model now replacing all of the vintage Kiowas in the US Army. Development, missions, operators, all with color photographs, specially-commissioned profiles and Te